



イエスさまといっしょってなんてうれしいこと！



フオコラーレ
focolare.org/japan

主よ、わたしたちがここにいるのは、すばらしいことです。
(マタイ 17・4)



イエスさまは、わたしたちに、てんのおんちのみくにのことはなしていましたが、それをそうぞうすることは、かんたんではありませんでした。あるひイエスさまはパトロ、ヤコブ、ヨハネだけをつれてやまにのぼりました。

イエスさまは、かがやき、まっしろになりました。モーゼとエリアがあらわれ、イエスさまとはなしはじめました。「しゅよ、ここにともにいられることはなんとすばらしいことでしょう。」パトロはさけびました。

わたしたちもおなじことがおこります。おたがいにあいあうとき、イエスさまがわたしたちのうちにいてくださるのをかんじます。かみのみくにが、せかいじゅうにかがやくようにわたしたちのあいを、このひかりをみんなことどけましょう！



ミラノのジェン4たちはあつまりをしています。いま、ゲームをしています。イエスさまがいつもみんなのあいだにいてくださるようにつけあっています。いいときで、ほかのたくさんのおともたちも、グループであそんでいます。

でもふたりのこどもがひとりぼっちではなれていません。ジェン4たちはあそぶのをやめて、そだんしました。「ぼくたちのあそびこそしてみよう？」みんなさんせいです。ジュリオとフィリップが「ぼくたちといっしょにあそぼう？」ときいてみました。

ジェン4とは、キアラ・ルービックが創立したフオコラーレのおともたちです。
© PAFOM, フオコラーレ www.focolare.org. イラストと文・ジェン4センター監修

ふたりはとってもはずかがりですが、ちかづいてきてジェン4たちがあいのうちにあそぶののこころをひかれています。ジュリオはボールをかれらにわたしました。いまはたのしくあそび、やめたくありません。「あしたもあそびたい？」とさいごにきいていました。